
4/24（日）総会　議事録 
１）今年度学連幹事承認（各校渉外による承認かどうかの投票形式） 
幹事長　中村哲（京大）　全員承認 
事務局長　松田伸拓（阪大）　全員承認 
副幹事長　山本明史（京大）　全員承認 
　　　　　遠藤匠真（阪大）　全員承認 
広報部長　岡本ひなの（奈良女）　全員承認 
競技部長　平原誉士（京大）　全員承認 
渉外部長　土江千穂（京女）　全員承認 
会計部長　金澤めぐみ（奈良女）　全員承認 
普及部長　深田耕司（阪大）　全員承認　　　　　　（敬称略） 
会計監査は、奈良女OB１年目の増田美穂子さんに決定 

２）諮問委員について 
京大　３４期　朝野 
京女　３３期　野島 
阪大　OB１年目　岡部 
奈良女　OB１年目　下川　　　　　　（敬称略） 
幹事全員が承認 

３）スプリントセレクションの開催について 
・当初予定していた立命館大学がダメになり、滋賀県協会に引き続きお願い 
　→各校どこも候補１位だったサンシャインビーチに 
　　→滋賀県の関西パークOと兼ねることに 
各校特に意見なし 
各校渉外これを全員承認 

・開催方式について 
全員走れるのは予選のみなので、予選１発でセレを実施するという案がでていた 
このことについての意見は特に出なかった 
→各校渉外全員承認で、その案で決定した 

４）前年度決算報告及び今年度予算案について 
・前年度決算報告　 
　去年は色々あったが、総合では黒字になった 
　他の加盟校と比べると、加盟費が阪大がやけに少なくて間違っているのではないかという指摘 
　　→承認前に天野さんに確認することになった（承認投票は次回総会で） 
　　　→確認が取れ次第、kansai-kに報告すること 
・今年度予算案 
　各校特に意見なし 
　　→渉外全員承認 

５）ロングセレ兼関西インカレの開催について 



　（ロングセレに関西インカレの名前を載っけるということ） 
各校渉外全員承認 

６）各種連絡 
・副幹事　新歓合宿が開けなくなり、１５日１日だけの開催になった 
　　　　　　→テレイン案があれば、幹事長・副幹事長の誰かに連絡してほしい 
　　　　　決まり次第、uofkに連絡する 
・広報部　Freedamができた 
・幹事　１）以前lapcenterでの個人情報保護要請があった 
　　　　　　　→日本学連で未入部者が出る大会では、苗字のみでの表記にすることに決定 
　　　　　　　　→１定で実践してほしい 
　　　　　　（lapcenterが検索トップにこなく変更された） 
　　　　２）大会開催、活動報告書等の提出書類が守られていない 
　　　　　　　→規約を確認の上、守ってほしい 
　　　　　　以下、規約詳細 
　　　　　　・定例戦に関する提出書類　 
　　　　　　　運営目的及び当日運営のテレイン立ち入り 
　　　　　　　　→１４日前までの活動届出書の提出 
　　　　　　　　　１４日後までの活動報告書の提出 
　　　　　　　定例戦後→定例戦実施報告書の提出（競技部長へ） 
　　　　　　　総会での開催報告（運営校の渉外がすればよい） 
　　　　　　　予算及び決算→予算の提出 
　　　　　　　　　　　　　　開催後３ヶ月以内の決算提出 
　　　　　　・後援申請について 
　　　　　　　開催日３ヶ月前までに申請書提出 
　　　　　　　終了後２ヶ月以内に報告書提出 
　　　　　　・（全ての）大会/合宿/練習会について 
　　　　　　　使用するテレインのある学連及び関西学連に届出書を提出 
　　　　　　　運営上渉外問題等発生した場合、速やかに報告書を提出 

７）次回総会 
　日程；ロングセレ後 
ミドルセレの決定及び日程を決めるので、各大学で希望のテレイン及び日程を、ともに最低第　
３希望まで話し合ってきてください 


